

# Les urgences d'HEH en grève

Depuis plusieurs années, l'activité sur les urgences d'HEH est en constante augmentation (13% sur ces 4 dernières années), alors que dans le même temps, les effectifs de soignants ont stagné voir diminué. Cette situation devient de plus en plus intenable. Nous avons rejoint le mouvement de grève du CHLS depuis le 02/02/2018.

Suite à l'entrevue du 06/02/2018 avec la direction générale, quai des Célestins, les revendications sont les suivantes:

⇒ **Le maintien des postes actuels.**

⇒ **Plus de personnel:**

Le Pavillon A: 8 postes : - 5 postes de brancardier  
- 2 postes d'agent de service hospitalier  
- 1 poste d'aide soignant

Le pavillon N: 5 postes: - 4 postes de brancardier  
- 1 poste d'aide soignant



Revendications communes du PAM des Urgences (Urgences pavillon A, urgences pavillon N, N post-urgence)

- La stagiairisation de tous les contractuels
- Le rétablissement des primes de nuit et primes d'urgences
- Le remplacement de tous les arrêts maladie d'une durée de plus d'une semaine
- Le respect du planning, arrêt des rappels sur repos
- Le retour à une assignation nominative dans le respect de la législation.

**RDV ce mercredi 07/02/2018 à 10h30**  
**devant HEH**

Nous soulignons le soutien des collègues d'autres services d'HEH mis ou non en grève, également en souffrance.  
en vue de la délégation avec la direction à 11h.

**Une Assemblée générale se tiendra dans les suites de cette réunion à  
l'amphithéâtre du pavillon C.**

CGT

FO

SUD